



I - Schule

Gymnasiale Dependance in Hückeswagen

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	14.04.2010	Kenntnisnahme

In Hückeswagen wird derzeit ein Schulentwicklungsplan diskutiert. In dem Zusammenhang ist auch eine mögliche Dependance eines Gymnasiums für die Schüler der Klassen 5 bis 7 ein Thema. Um eine solche Dependance hat sich das Radevormwalder Theodor-Heuss-Gymnasium beworben.

Selbstverständlich wurde in diesem Zusammenhang auch überprüft, inwieweit eine Dependancelösung für Hückeswagen mit dem Engelbert-von-Berg-Gymnasium umsetzbar ist. Nach vielen Gesprächen und Abstimmungen ist der Stadt Hückeswagen mit dem beigefügten Schreiben vom 10.02.2010 mitgeteilt worden, dass die Stadt Wipperfürth als Schulträger keine Möglichkeit sieht, eine gymnasiale Dependance des städtischen EvB-Gymnasiums in Hückeswagen einzurichten. Die Gründe dafür sind im einzelnen dem Schreiben zu entnehmen.

Die Einrichtung einer gymnasialen Dependance für die Klassen 5 bis 7 in Hückeswagen würde natürlich dazu führen, dass weniger Schüler aus Hückeswagen die beiden Gymnasien in der Stadt Wipperfürth besuchen. Sowohl das städtische Engelbert-von-Berg-Gymnasium als auch das erzbischöfliche St. Angela-Gymnasium überzeugen aber durch ein qualitativ so gutes Schulangebot, dass sich sicherlich viele Eltern aus Hückeswagen, die in der Dependance ein solches Angebot nicht bekommen können, überlegen werden, ihre Kinder sofort an den Gymnasien in Wipperfürth anzumelden und dies nicht erst zu Beginn des 8. Schuljahres. Sicherlich muss auch das Freizeitverhalten der Hückeswagener Jugendlichen gesehen werden. Hier ist die Ausrichtung nach Wipperfürth mit seinen vielen Angeboten bedeutend intensiver als nach Radevormwald. Wipperfürth ist eben eine Schulstadt!

Letztlich ist auch der anstehende Ausbau der Bahntrasse für alle Schülerinnen und Schüler aus Hückeswagen eine deutliche Verbesserung in Sachen Schulweg. Mit dem Fahrrad können auf einem gut ausgebauten, vom Straßenverkehr abgegrenzten und somit sicheren Radweg in kurzer Zeit beide Gymnasien in Wipperfürth von Hückeswagen aus problemlos mit dem Rad erreicht werden.

Anlage:

Schreiben an die Stadt Hückeswagen vom 10.02.2010